



Benefiz-Vernissage „Klein & Fein“ München Freitag, 9. Mai 2014

Am Freitag, den 09. Mai 2014 fand in den Geschäftsräumen der Firma AVISO in München in der Weinstraße eine Benefiz Veranstaltung im Rahmen einer Vernissage mit einer Weinverkostung „Klein und Fein“ statt. Geschäftsführer von AVISO ist



unser

Mitbruder Guido

Lorenz (CLJ). Zusammen mit Elvira Schrottke haben Sie beschlossen, dass der Erlös aus dieser Vernissage als Spende für das „Al Saher“ Krankenhaus in Khabab, Syrien zu Gute kommt.



An diesem Abend waren einige unserer Mitbrüder unserer Bayerischen Kommende „Patrona Bavariae“ mit anwesend. An der Spitze unser Kanzler S.E. Lothar A. Kestler welcher auch in Seiner Eigenschaft als Landeskommandant Bayern für das Lazarus-



Hilfskorps ein Grußwort sprach und dabei auch die Grüße des Priors S.E. Folker F. Theis überbrachte. Dank der ausführlich dargestellten Informationen des Kanzlers über das Krankenhausprojekt sowie mittels vorbereiteter Filme über die Arbeit des Lazarusordens, hatten wir die Möglichkeit

einen Einblick in die vielseitige Aufgaben und das Tätigkeitsspektrum der tätigen

Nächstenliebe der Ritter des Heiligen Lazarus zu Jerusalem, Priorat Deutschland e.V. zu bekommen.

Weiterhin konnten auch zahlreiche Gäste, u. a. internationale Geschäftsleute begrüßt werden welche mit Ihrer Teilnahme und Spendenbereitschaft unser Hilfsprojekt dankbar mit unterstützt haben.

Neben einem umfangreichen Programm mit Wein- und Limonchello Proben, sowie der ausgestellten Bilder von Meisterfotograf Karel

Proker konnte Elvira Schrottke als „Musikalisches Highlight“ den Akkordeonist und Künstler-Musiker Evgenij Lisniak gewinnen. Er ist Dozent an Konservatorien in Ostrava, und extra für diese Vernissage ohne Gage zu verlangen aus Tschechien angereist um für uns zu spielen. Seine Virtuosität auf dem Akkordeon hat alle Anwesenden in großes Staunen und Begeisterung versetzt.



An dem Abend wurde ein Spendenbetrag von 550.- EURO aufgenommen. Dieser wurde von Guido Lorenz und Elvira Schrottke auf 1000.- EURO aufgestockt und an den Lazarusorden e.V. gespendet. Hierfür Sei Ihnen im Namen der Ordensleitung ein herzliches Dankeschön

ausgesprochen. Dieser Dank gilt auch allen die unsere Hilfsaktion durch Ihre Teilnahme an der Benefiz Vernissage unterstützt haben.





Vielleicht motiviert dieses Event zu Gunsten der karikativen Arbeit und der tätigen Nächstenliebe der Ritter des Heiligen Lazarus zu Jerusalem und des Hilfskorps Sankt Lazarus unsere Mitschwester und Mitbrüdern um evtl. ein ähnliches Event auf die Beine zu stellen und somit einen Beitrag für unsere wichtige Hilfsarbeit zu leisten.

Um sich in einer kleinen Nachschau die Bilder nochmals anzusehen, ist dies unter dem folgenden Link möglich.

<http://www.prokes.de/elvira-video/>